

Neuer Panther gesegnet

Dienstag, den 20. September 2011 um 19:31 Uhr



Am Donnerstag, den 15. September 2011, wurde im Rahmen einer kurzen Feierlichkeit das neue Einsatzfahrzeug der Betriebsfeuerwehr des Linzer Flughafens, der Rosenbauer Panther 6x6, nach Feuerwehrbrauch gesegnet. Seit Februar 2011 ist dieses hypermoderne Flughafenlöschfahrzeug im Einsatz. Auch der Verein der Freunde des Flughafens Linz wünscht allseits gute und unfallfreie Fahrt sowie so wenig Einsätze wie möglich.

Neuer Panther gesegnet

Dienstag, den 20. September 2011 um 19:31 Uhr



Neuer Panther gesegnet

Dienstag, den 20. September 2011 um 19:31 Uhr





Foto: Robert Danig / Flughafen Linz